

La Russie reprend ses exportations de pétrole brut vers le Brésil après une pause de deux ans



La Havane, 9 octobre, (RHC)- La Russie a repris ses livraisons de pétrole brut au Brésil après une pause de deux ans, selon les données douanières de la nation eurasienne et du géant sud-américain, a

rapporté l'agence de presse Sputnik.

Selon le rapport, le Brésil a importé 84 400 tonnes de pétrole brut d'une valeur de 48 millions de dollars en provenance de Russie en septembre dernier.

Il s'agit de la plus importante livraison depuis juin 2010, lorsque le pays slave avait fourni 117 800 tonnes au Brésil, et de la première depuis août 2021, lorsqu'il avait exporté vers ce pays d'Amérique Latine 42 100 tonnes de pétrole pour 16,6 millions de dollars.

En termes de dérivés du pétrole, les exportations de la Russie vers le Brésil ont chuté de 22 % d'un mois sur l'autre en volume, à 717 300 tonnes en septembre, et de 13 % en valeur, à 593,8 millions de dollars.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336122-la-russie-reprend-ses-exportations-de-petrole-brut-vers-le-bresil-apres-une-pause-de-deux-ans>



Radio Habana Cuba